

## ■ Helmut Lülsdorf feierte 101-jährigen Geburtstag

ADENAU, DR. Das seltene Alter von 101 Jahren konnte Helmut Lülsdorf feiern, er ist seit drei Jahren Bewohner des Seniorenheims „Villa am Buttermarkt“ in Adenau. Auf den Tag genau feierte er in der „Villa“, mit den Mitbewohnern seines Wohnbereiches, die ihm schon früh am Morgen, mit dem Team des Pflegedienstes und der Heimleitung, herzlich gratulierten. Für die Stadt Adenau wünschte später der Erste Beigeordnete der Stadt Adenau Peter Nett in Vertretung für Stadtbürgermeister Arnold Hoffmann alles Gute. Für die Verbandsgemeinde Adenau überbrachte Bürgermeister Guido Nisius herzliche Glückwünsche an den ältesten Bewohner der Verbandsgemeinde, wie er recherchiert hatte. Der Jubilar freute sich über einen Geschenkkorb mit „Fairtrade-Produkten“ und eine Ehrenurkunde. Den herzlichen Glückwünschen schloss sich der Erste Kreisbeigeordnete Horst Gies MdL an, er gratulierte



Der Jubilar. Fotos: Dreschers



Peter Nett, Bettina Hens, Guido Nisius und Horst Gies gratulierten Helmut Lülsdorf.

auch im Namen von Landrat Dr. Jürgen Pföhler. Und zusätzlich überbrachte Horst Gies die herzlichsten Glückwünsche von Ministerpräsidentin Maju Dreyer.

Helmut Lülsdorf freute sich über die Aufmerksamkeiten zu seinem besonderen Geburtstag, er fühlt sich gut aufgehoben in der „Villa“. Alle Gratulanten wünsch-

ten ihm weiterhin Gesundheit und Wohlergehen und Gottes Segen, und am Nachmittag feierte der Jubilar weiter mit Kaffee und Kuchen.